
Presidente  y  representantes
de la CCL se reunieron con el
premier
Con el fin de impulsar diferentes temas prioritarios para los
gremios empresariales, Roberto De La Tore Aguayo, presidente
de  la  Cámara  de  Comercio  de  Lima  (CCL),  junto  con  otros
representantes de la institución, se reunieron con el titular
del Consejo de Ministros, Eduardo Arana, el último 19 de mayo.

En la reunión, Arana subrayó el compromiso de su gestión por
fomentar  el  diálogo  y  crear  espacios  para  atender  las
necesidades de los diversos sectores de la sociedad. Además,
resaltó  los  avances  en  los  proyectos  destinados  a  la
construcción de centros penitenciarios a través del mecanismo
de obras por impuestos (OxI).

“El  apoyo  de  todos  es  crucial  para  concretar  estas
iniciativas, ya que los gobiernos anteriores no han priorizado
la inversión en infraestructura penitenciaria”, afirmó.

Cabe  mencionar  que  en  este  encuentro  también  estuvieron
presentes  otros  representantes  de  la  CCL  como  Javier  de
Belaunde  López  de  Romaña,  presidente  de  la  Comisión  de
Justicia, Constitución y Política; Leonardo López, presidente
de la Comisión Tributaria; y Raúl Lozano, cónsul de Letonia y
exdirector del gremio empresarial.
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El presidente de la CCL calificó de positiva la reunión con el
premier Arana, por su apertura al diálogo, y coincidió con él
en  la  importancia  de  priorizar  el  fortalecimiento  de  la
seguridad ciudadana y de asegurar el crecimiento económico del
país, los dos principales temas que preocupan a la mayoría de
la población peruana.

Asimismo, subrayó temas claves como el fortalecimiento del
sistema  de  justicia,  la  evasión  tributaria,  el  desarrollo
urbano de Chancay y la lucha contra la corrupción.

Roberto  De  La  Tore  detalló  que  le  presentaron  varias
propuestas  al  premier,  como  en  los  casos  de  la  denuncia
digital, que ya fue promulgada por el Gobierno, y que es
importante que se reglamente cuanto antes. Además, sobre la
importancia  de  seguir  trabajando  en  la  Ley  de  Unidad  de
Flagrancia, y que esta cuente con todo el presupuesto que
demande.

En cuanto al ámbito económico, refirió que se pidió al premier
continuar desregulando e implementar las 402 medidas que son



parte del “shock desregulatorio”.

“Sabemos que estas medidas no solo dependen del Ministerio de
Economía y Finanzas (MEF), sino de diferentes ministerios,
gobiernos regionales y locales. Por ello, el premier debe
articularlas  y  él  estuvo  de  acuerdo  en  trabajar  en  ese
sentido”, dijo.

Destacó que desde el sector privado se velará porque se sigan
implementando estas medidas y las propuestas realizadas.

“Estamos en una situación expectante. Esperamos que de verdad
se viabilice y se implemente lo que hemos venido conversando”,
resaltó.

 

Reunión con el MEF
Con respecto a la reunión que sostuvieron diferentes gremios
empresariales con el ministro de Economía y Finanzas, Raúl
Pérez Reyes, y en la que también participó la CCL, el pasado
21 de mayo, Roberto De La Tore, mencionó que el titular del
MEF reafirmó su compromiso con la simplificación de trámites y
con mantener el diálogo frecuente con los gremios privados.

Informó que la CCL pidió continuar con la simplificación para
atraer inversiones y eliminar las 1846 barreras burocráticas
identificadas por Indecopi. También solicitó avanzar en la
implementación  de  las  402  medidas  del  primer  paquete  y
desarrollar un segundo.

Sobre las Asociaciones Público Privadas (APP), el ministro
señaló que habría observaciones para mantener el rol del MEF.
La CCL defendió estos mecanismos y resaltó la necesidad de
agilizar  procesos  que  actualmente  pasan  por  hasta  11
direcciones.

Respecto al déficit fiscal, fijado en 2,2 % para este año, la



CCL  pidió  disciplina  para  cumplir  la  meta,  y  expresó
preocupación por el contexto preelectoral y el incumplimiento
del año anterior (3,6 %).

 


